
1I-1101 der Beilagen zu den stenographisch!tn Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

A n. fra g e 

der Abgeordneten Dipl.-Ing. Dr. Oskar W e i h s und Genossen 

an den Bundesminister fHr Land- und Forstwirtschaft, 

betreffend Gewährung von Subventionen aus Bundesmitteln im Jahre 1967. 

-.-0-.-

Der Herr Bundesminister fHr Land- und Forstwirtschaft hat eine An
frage betreffend Gewährung von Subventionen (1~22/J) dahin gehendbeant

wortet (456/A.B.), daß eine Auskunft "derzeit" nicht möglich sei, da in. 

den Richtlinien für die einzelnen Förderungsmaßnahmen Abrechnungsfristen 

zum Teil bis Ende Feber, Ende Härz gesetzt wurden. 

Da unter Einrechnung der in der Geschäftsordnung normierten Frist 

m.uIlrtlehr eine Anfragebeantwortung möglich seim. muß, wiederholen die unter

zeichneten Abgeordneten ihre Anfragell wie folgt: 

1) Welche Subventionen wurden im Jahre 1967 aus Budgetmitteln gewährt? 

2) An wen wurden diese Subventionen gewährt? 

3) In welcher Höhe v/urden diese Subventionen gewährt? 

4) Für welchen Zweck wurden diese Subventionen gewährt? 

5) DarHber hinaus fragen die unterzeichneten Abgeordneten: Welchen 

Wortlaut haben die in der Anfragebeantwortung Nr. 456/A.B. erwähnten "Richt

linien" für die einzelnen Förderungsma~nahmen? 

-.-.-.-.-
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